

Así lo manifestó el exministro, quien reiteró que es necesario entender qué está en riesgo en Cuba.

Bajo el lema 'Firmes con la seguridad', el precandidato uribista Óscar Iván Zuluaga lanzó en la noche de este jueves su propuesta de impulsar una reflexión ciudadana «para dirigir de manera adecuada» los diálogos de paz en La Habana.

Según Zuluaga, es necesario entender cuáles son las preocupaciones centrales sobre lo que está en riesgo con las discusiones de Cuba y, de esa forma, enfocar adecuadamente los interrogantes que tiene el país en torno a las conversaciones con las Farc.

Para el exministro, son cinco las inquietudes fundamentales que deben ser resueltas antes de llegar a cualquier acuerdo: «La elegibilidad, es decir, si queremos que los cabecillas de las Farc que han cometido delitos de lesa humanidad puedan llegar al Congreso; si estamos de acuerdo con que se discuta el modelo de país y de desarrollo económico y social con una organización terrorista; si queremos que esos cabecillas no paguen un solo día de cárcel; si estamos de acuerdo con que se haga una negociación a puerta cerrada para que después validemos un acuerdo sin que haya habido participación ciudadana activa, y, finalmente, si estaríamos dispuestos a que miembros de las Farc sean integrantes de la Fuerza Pública».

Zuluaga afirmó que estas reflexiones deben ser consideradas por el Gobierno y que en ningún momento se le está poniendo un palo en la rueda a la paz, pues todo el país quiere que se logre, pero no a cualquier costo.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-zuluaga-propone-direccional-dialogos-con-las-farc_12626869-4